

O-O: SUECIA LE PARO LOS PIES A HOLANDA

**Un gran
gol que
no bastó**



Argentina e Italia empataron a un gol después de un partido arduamente disputado en el que los sudamericanos llevaron la mejor parte en cuanto a calidad y mando se refiere. El cuadro criollo fue el primero en abrir el marcador con este remate cruzado, magnífico, del extremo izquierdo Houseman, que batió sin remisión a Dino Zoff. Después, la «squadra azzurra» igualaría con un infortunado auto-gol de Perfumo
(Telefoto Europa Press)



El Comité de Competición acordó ayer multar al Barcelona con 50.000 pesetas y advertirle con el cierre de su campo si se repiten incidentes como los registrados el pasado domingo. Admitiendo la multa, que responde a un procedimiento punible que hay que admitir, la amenaza de cierre de campo constituye, a nuestro juicio, más que un acto de justicia un apresurado y lamentable acto de fuerza que no responde a lo ocurrido, censurable sí pero nada grave en absoluto. El Barcelona y la Federación Catalana reaccionarán, sin duda, contra una acusación del todo inadmisibles para una afición como la barcelonesa

**SANCION
GRAVE Y
LAMENTABLE:**

8 PTAS.

Por conducción urgente se incrementa el precio de este ejemplar en 1 peseta en Baleares, Canarias, Madrid, Sevilla, San Sebastián, Málaga, Valladolid, El Ferrol, Almería, Santander, Valencia, Gijón, Oviedo, Granada, Salamanca, Alicante, Ceuta, Tánger, Elche y Lorca

**EL MUNDO
Deportivo**

fundado en 1906

Año LXIX — Número 15.779
Barcelona, jueves, 20 de junio de 1974



En el primer partido de su gira americana

124 - 66: ESPAÑA ARROLLO A EL SALVADOR

San Salvador, 19. (Afil.) Con un marcador arrollador de 124 puntos a 66, la selección española de baloncesto derrotó a la de El Salvador en partido celebrado en el Gimnasio Nacional. Unos 12.000 espectadores aplaudieron el magnífico juego de los españoles, cuya calidad y superioridad quedó

reflejada desde el primer momento.

A los 6 minutos el marcador era ya de 22-5 llegando al descanso con el tanteo de 59-33.

Los salvadoreños buscaron con decisión y entusiasmo aminorar las diferencias, pero la alta cotización de los españoles, su técnica y la

velocidad de las combinaciones desconcertaron totalmente a los locales.

El equipo español utilizó durante todo el partido un «pressing» continuado que no dejó ninguna opción a rivales, cuyo jugador más alto, Alejandro Alfaron (1,90) no podía competir con las «torres» hispanas encabezadas por el gigantesco Estrada (2 m. 08).

La maestría acreditada por el conjunto hispánico confirmó su prestigio de subcampeones de Europa. Los comentaristas de la radio y los periódicos no dudan en calificar al cuadro español «como el de más categoría que jamás ha visitado El Salvador».

El quinteto que dirige Díez de Miguel probó en su presentado que, verdaderamente, es un conjunto de mucha valía.

Los españoles intentan con esta gira pre-Mundial aclimatarse a un medio distinto del de su país, aparte de foguearse para la gran competición que se iniciará en San Juan de Puerto Rico. Algunos de sus jugadores no actuaron a pleno rendimiento por pequeños trastornos intestinales a causa del calor.

En resumen, el equipo de España ha dejado una magnífica impresión. Hoy por la tarde irá a Cuba donde se enfrentará a la selección de dicho país para, finalmente, llegar a Puerto Rico para competir en el Mundial del 3 al 14 de julio próximos.



MUCHOS CAMBIOS EN EL SENTMENAT

Cuando la temporada, si exceptuamos a los equipos implicados en la Copa de Europa y a la selección nacional que se prepara para acudir el próximo mes al mundial de Angola, ya ha terminado, los equipos se dedican a preparar sus plantillas cara a la próxima temporada. Este es el caso del Sentmenat, que va a sufrir variaciones importantes. Efectivamente, cesa por un lado el entrenador Torruella y por otro pasa a un semiretiro «Pico» Ferrer —a ambos se les rendirá un homenaje el próximo día 30, enfrentándose el Sentmenat a una Selección Catalana—. En contrapartida, se produce el alta de Oviés como técnico y los muy probables fichajes de los juveniles del Barcino, Bañaguer y Martínez.

El mayor peligro, no obstante, para que el Sentmenat se mantenga dentro del grupo de mejores conjuntos como en las últimas temporadas, es que Ramoneda, por quien se interesa el Barcelona, y Soleimou, al que pretende el Caldas, cambien de aires. Veremos lo que ocurre con estos dos acreditados jugadores.



EN EL PRINCIPAL PALACIO

UN ARMA DE DOS FILOS

Al joven Larrinaga y al experimentado Beristain, no les rodaban bien las cosas en el cuarto y último de los partidos de anteayer tarde en el Principal Palacio. Ibarra y Gascón, que formaban la pareja contraria, jugaban bastante más, y este mejor juego quedaba reflejado en el marcador que llegó a señalar sus buenos seis o siete tantos a su favor, y esto, ya próximos a terminar la segunda decena. Pero Beristain —y volvemos a señalarlo como ducho y experimentado—, acertó a escoger una her-

mosa pelota —diríamos que nueva por cómo «sonaba», viva, con genio, con toque, consiguiendo con ella, y de momento, llevar a mal traer a sus adversarios, que pronto perdieron la ventaja y se vieron aventajados. Pero el arma era de dos filos, y en cuanto Ibarra y Gascón se hicieron a ella, escogiéndola a su vez, también dispararon lo suyo, y en nada estuvo que viniera «la otra»; es decir, una segunda «vuelta», pues las repetidas «arrimadas» lo presagiaban así... Pero Larrinaga volvió a afinarse más cuanto más desafinaba Ibarra, y Beristain —el mejor, de largo, de los cuatro contendientes— se imponía netamente a Gascón, de poderosa derecha, pero flojo rebote, y el partido terminó en 30 tantos a 35 a favor de la pareja que acertó a escoger el arma o pelota de dos filos...

Para esta noche están anunciados dos partidos que si dan lo que prometen, puede ser mucho: Charola-Guezuraga contra Goros - Elordi, y Julito - Chasio contra Echevarrieta - Castro II - Beristain.

Juan FONTANET

Mini-basket en Sants

El C. de B. I. M. celebra el sábado día 22, a las 17 h. la clausura del curso 73/74, de su Escuela de Mini Basket

Habrán partidos entre selecciones de alumnos, y entrega de premios y Diplomas a los mismos. Queda invitada toda la afición baloncestista



Para la próxima temporada

DOCE CLUBS EN PRIMERA CATEGORIA PROVINCIAL

Con los resultados de los últimos encuentros de la fase de promoción a la Primera Categoría Provincial de Balonmano, ha quedado completado el grupo único de doce clubs, que tomarán parte en el Campeonato la próxima temporada.

Veinte equipos intervinieron este año en la competición provincial de primera categoría, y para reducir el torneo a doce clubs, ha sido precisa la promoción recientemente finalizada, según acuerdo del Pleno Provincial.

Los doce clubs que llevarán a cabo el próximo campeonato serán los siguientes:

Los cuatro primeros del Grupo «A»: Sanfeliuense, San Fernando, de Tarrasa, La Roca y Moritz.

Los cuatro primeros del Grupo «B»: Seat, Juventud, de Mataró, Granollers y Parets.

Y los dos primeros de la fase de promoción: OAR Gracia, San Fausto, Ripollet y Barcelona.

El equipo ganador de la competición provincial tomará parte en la Liga Nacional de Segunda, cuyos primeros clasificados tienen opción al ascenso a la Primera División de la Liga Nacional.

H.

CLASIFICACIONES FINALES PRIMER GRUPO

OAR Gracia	12	9	1	2	202	171	19
San Fausto	12	8	0	4	212	160	16
Molins Rey	12	6	0	6	227	215	12
San Quirico	12	6	0	6	184	177	12
Salle Moncada	12	5	1	6	224	210	11
Arrahona	12	5	1	6	202	221	11
Hospitalet	12	1	1	10	180	270	3

SEGUNDO GRUPO

Ripollet	10	2	1	1	167	136	17
Barcelona	10	6	1	3	167	147	13
EPYC	10	5	1	4	149	125	11
San Andrés	10	5	1	4	160	148	11
Maigrat	10	1	3	6	155	171	5
Calella	10	1	1	8	117	188	3

CONAC MARSAC
EXTRA-SECO PARA «CONNAISSEURS»

EL PREMIO CLAUSURA DE TIRO DE PICHON



La última copa de las tiradas extraordinarias, disputadas en el campo de tiro de Montjuich, fue ganada por José Marata, instante que le es entregado el trofeo por don Juan Marqués